

Halloween-Disco für Kinder

Kiel. Zu einer schaurig-schönen Halloween-Disco für Kinder zwischen fünf und elf Jahren lädt das Awo-Bürgerzentrum am Mittwoch, 30. Oktober, von 15 bis 17 Uhr in die Räucherrei, Preetzer Straße 35, in Kiel-Gaarden ein. Neben angesagter Musik und lustigen Spielen dürfen sich die jungen Gäste auch auf leckere Snacks zu fairen Preisen freuen. Für alle Besucher mit besonders einfallreicher Gruselkostümierung gibt es eine kleine Überraschung. Der Eintritt beträgt 50 Cents, Infos bei Britta Quoos, Tel. 0431-7757055.

(sub)

10/2013

Die etwas andere Halloweenparty

Kiel. Zombies, Vampire, Killerbienen, bössartige Clowns, Hexen und Feuergeister: Wer glaubt schon an solche dunklen Wesen? Anna und Lisa jedenfalls nicht. „Beppolino und die etwas andere Halloweenparty“ lautet das Thema des Nachmittags, zu dem der Awo Kinder- und Jugendzirkus Beppolino und das MAX am Donnerstag, 31. Oktober, in die Eichhofstraße 1, in Kiel einladen. Das Zirkusteam will passend zu Halloween das Publikum das Fächten lehren. Karten für 6/4 Euro für Kinder gibt es unter Tel. 0152-09606329, im Internet unter www.beppolino-kiel.de (sub)